

Unser Tag - DANKE!

Lieber Förderverein der HJRS,

wir danken Ihnen für die schöne Zeit, die Sie uns mit den 10€ pro Person ermöglicht haben.

Zuerst sind wir zum Dietenbachsee gefahren, haben dort Beachvolleyball gespielt und gechillt. Wir haben uns unterhalten und Musik gehört. Bennis Depri-Mucke wurde schnell abgestellt, wobei sie eigentlich Mike angemacht hat. Am Ende hat uns die spanische Musik von Clemente die Laune gerettet.

Unglücklicherweise ist unser Volleyball im See gelandet. Wir wussten nicht, wie wir den Ball wieder bekommen sollten, da keiner von uns Badesachen dabei hatte.

Unser Held Hendrik hat sich dann mutig in die Fluten gewagt und unseren Ball gerettet!

Anschließend sind wir gut gelaunt zum Shun Feng Chinarestaurant gefahren. Wir haben liebevolle Worte von unseren Klassenlehrerinnen Frau Garrecht und Frau Schlotter gehört. Dabei sind uns fast die Tränen gekommen :))

Mit großem Hunger haben wir uns dann ans Buffet gemacht. Es gab: EIS, Hühnchen, Reis, Nudeln, Zwiebelringe, Sushi, gebackene Banane, Salat, Sesambällchen, Götterspeise, Pommes, Wedges, Hühnchensalat, Frühlingsrollen, Tintenfisch, Pilze, Bohnen und vieles mehr.

Mit vollen Bäuchen sind wir glücklich nach Hause gegangen. Es war ein sehr schöner Abschluss.

Herzliche Grüße,
Ihre 8a!

